

PREDICATION DE KREFELD

LE DIMANCHE 06/03/2016

Vous pouvez vous asseoir, encore aujourd’hui, nous pouvons dire vraiment soyez les bienvenus cordialement au nom de notre bien – aimé Seigneur Jésus Christ. Que Dieu nous bénisse tous ensemble et que ceci soit aussi une réunion de préparation pour le jour glorieux du retour de Jésus Christ notre Seigneur et encore aujourd’hui vraiment brièvement je vais transmettre les salutations de frère Ngapenie, … a envoyé des salutations cordiales.

[Frère Frank transmet les salutations des frères, N.D.E.]

Nous avons ces frères que nous voulons appeler devant qui sont venus nous rendre visite de différents pays. S'il vous plaît mettez – vous ne fut – ce que debout afin que nous puissions vous saluer. Frère Félix, où est frère Félix? Vient juste ici pour un moment. Où est frère Jean Claude de Durban? Où est le frère Elie? Où est frère Gül Nobel, où est Norbel Gül? S'il te plaît vient devant ou tu veux rester. Nous saluons tous les frères dans le ministère, frère Müller de l'Autriche, tous les frères de toutes les langues et de toutes les nations, de tous les pays voisins vraiment de partout et nous apprécions que Dieu a [des serviteurs] des frères dans tous les peuples parmi toutes les langues qui transmettent la Parole du Seigneur. Frère Didier où es – tu, frère Didier oui nous sommes très reconnaissant envers Dieu de tout notre cœur, frère juste viens ici approche [frère Didier donne des salutations, N.D.E.]. Où est notre frère Abel? Il parle anglais, il parle français. [Frère Abel et Frère Alex donnent des salutations à tour de rôle, N.D.E.].

Oui c'est vraiment ainsi, nous ne venons pas bien sûr à cet endroit pour entendre un homme ou entendre l'opinion d'un homme. Nous venons ici pour entendre et écouter la sainte Parole révélée de Dieu. Et je vous dis cela arrive. Vraiment comme c'est écrit dans Luc, chapitre 24, quand le Seigneur avait commencé de parler des choses, des choses par Moïse, les Psaumes et les Prophètes, et il leur a proclamé et la bible dit et Il leur a ouvert la compréhension pour les Ecritures. Ça, c'est ce qui est maintenant entrain d'arriver. C'est maintenant le cas aujourd'hui. Quand nous prêchons les Ecritures; c'est alors que notre Seigneur nous ouvre la compréhension des Ecritures. Maintenant nous allons demander au frère Müller de l'Autriche devenir prier avec nous et aussi nous allons demander à frère Jean – Claude de Bruxelles de chanter le chœur *Maranatha*.

Nous n'avons pas de formalité ici, s'il vous plait venez nous allons nous mettre debout et tous les bien – aimés frères et pour notre frère Müller nous remercions le Seigneur ensemble. Et frère Müller prie... [Frère Jean – Claude chante, *Alléluia*, N.D.E.]

Vous pouvez vous asseoir. Merci, le français, c'est très facile, nous t'attendons, nous nous attendons, il revient, il revient, il revient et cela inclus en Allemand et dans toutes les autres langues nous pouvons tous suivre. Dans toutes les autres langues nous donnons toute la louange honneur à notre Seigneur.

Quel grand privilège, la Parole de Dieu entant qu'absolue, de la respecter et comme frère Müller l'a exprimé ici, dans cette courte prière, ta Parole, la Parole accompli ce pourquoi elle a été envoyée. Ce n'est pas le messager mais le message accompli, c'est pourquoi il est envoyé. Et Dieu a repris son messager mais le message est resté avec nous. Et ce message nous l'apportons par sa grâce dans le monde entier. Et encore maintenant Dieu voulant en Mars le jeudi prochain, c'est le prochain voyage qui est planifié dans différents pays d'Afrique en commençant par l'Ethiopie, à Addis – Abeba, ensuite à Kigali au Rwanda et en Ouganda et ensuite en Nairobi et jusqu'à Dar – es – Salam. Que Dieu puisse accorder sa grâce. Que tout ceci puisse encore être effectué. Nous sommes très reconnaissants, notre frère Théo a arrangé toutes choses et une ville après une autre, il a ajouté et il a dit tu es dans les environ et s'il te plait viens aussi à Kigali, viens aussi à Entebbe. D'abord ce n'était pas planifié, mais par l'aide de Dieu nous allons entreprendre ce voyage et pour nous, entant qu'annonce maintenant frères et sœurs nous remercions nos frères pour toutes les invitations et notre frère de Paris invite nos frères de Londres, de Bruxelles, de Bucarest. Tous invitent et Dieu voulant nous allons au cours du temps qui va venir; nous serons par ici par là. Et si j'ai bien compris, je n'ai plus besoin vraiment d'aller quelque part, le message atteint bien sûr toutes les nations et nos frères dans ces différentes villes prêchent la même Parole de Dieu. Et ils partagent la même nourriture spirituelle et ils distribuent cela.

C'est ce qui est écrit dans Matthieu, chapitre 24, au verset 45 jusqu'au verset 47 c'est une réalité divine, nous vivons dans cette réalité et comme vous le savez tous. Dieu vraiment, il a ordonné à frère Branham de n'est pas entreprendre le voyage en Suisse, mais plutôt de retourner à Jeffersonville et d'emmagasinier la nourriture et aussi vrai que Dieu est vivant il m'a dit le 3 décembre 1962, la

nourriture que tu dois emmagasiner est la Parole promise de Dieu pour ce temps mais attend pour la distribution jusqu'à ce que tu reçois le reste de la nourriture Dieu savait toute chose à l'avance, Il a annoncé cela, Il a dit qu'il y aura une faim d'entendre les Paroles de Dieu et il a envoyé son prophète pour révéler toute la Parole de Dieu de la Genèse jusqu'à l'Apocalypse.

Il a ouvert toute notre compréhension pour cela et encore une fois nous pouvons le dire, nous n'avons pas suivi des fables habilement conçu. Les autres le font, non! Dieu vraiment nous a accordé le respect devant sa Parole et comme **frère Branham avait pris sa bible dans sa main. Et il [l'] a soulevé et il a dit: «ceci est mon absolue»**. Ainsi nous aussi nous prenons la bible et nous savons que ceci, elle est notre absolue. Peut être je devais vous le lire afin que vous sachez ce que frère Branham a dit dans sa prière à la fin du 7^{ème} Sceau, le 24/03/1963. Il a prié ainsi et il a apporté cela devant le trône de grâce et les dernières cinq minutes du 7^{ème} Sceau et ça c'est dans la prière et ce n'est pas seulement dit comme ça, mais il a apporté cela devant le Seigneur Dieu dans la prière et Il dit: «C'est pour cela Seigneur je prie que tu puisses m'aider, je deviens de plus en plus faible, Seigneur et je sais que mes jours sont comptés. C'est pour cela je prie pour que tu m'accordes Ton aide, que je puisse demeurer fidèle, et honnête et sincère afin que je sois capable d'apporter le Message aussi loin que cela m'a été ordonné et quand le temps arrivera, quand je devrais quitter quand j'arriverais à la rivière au bord où il y a les vagues; oh Dieu que je puisse transmettre cette Epée à quelqu'un qui sera honnête et qui apportera la vérité.» Ça c'était les dernières Paroles quand il a parlé du 7^{ème} Sceau.

Dieu l'a vraiment béni et il l'a utilisé et il était le prophète promis. Je ne sais pas si les sœurs sont ici aujourd'hui d'Esm. Elle m'a donné un papier hier et aussi un papier et une lettre, elle m'a donné et la sœur a besoin de la grâce venant de Dieu. Je ne sais pas si elle est ici aujourd'hui, mais ici elle a écrit simplement quelque chose qui n'est pas compréhensible, de William Branham, et elle vient aux textes voici je vous enverrai le prophète Elie avant le grand et terrible jour du Seigneur arrive. Et, elle écrit cet homme avec l'esprit d'Elie vit en Israël et son Nom est Jacob de Caming. Bien précieuse sœur oui, mets cette brochure à côté. Toutes ces pensées, mettez ça de coté et il dit qu'il attend, qu'il ne fait qu'attendre jusqu'au

deuxième témoin. Que le deuxième témoin vienne, et qu'ils viennent ensemble tous les deux [pour enseigner] enseignent.

Mes frères et sœurs en cet endroit la Parole de Dieu est prêché dans l'original et nous croyons cela et comme notre Seigneur a parlé de cela que deux prophètes viendront à Jérusalem et il a dit précisément exactement et il a décrit ce qui arrivera et qui est arrivé dans le ministère d'Elie et dans le ministère de Moïse. Et au temps d'Elie, il n'y avait pas de pluie qui tombait et dans le temps du prophète, il n'y a pas eu de pluie qui y est tombé et dans le temps de Moïse. Il y a des signes et des prodiges qui sont arrivés. Tout arrive comme Dieu l'a promis dans sa Parole et personne ne doit venir ici quand le temps arrive et cela arrivera après l'enlèvement. Et ça c'est aussi très important, si important dans le prophète Zacharie il y a les deux oliviers qui sont montrés à droite et à gauche du chandelier et ce n'est [pas] dans [le chandelier] mais à l'extrémité, les deux extrémités du chandelier de l'Eglise, cela on le voit, la Parole de Dieu est parfaite et Dieu par sa grâce, nous a révélé sa Parole et la doctrine que Jésus Christ était un juif est erronée.

Jésus Christ était Dieu manifesté dans la chair et parlons d'une manière terrestre, Il était de la Généalogie de David ... d'Abraham ça selon la chair mais bien sûr Il est le Seigneur qui avait déjà marché dans le jardin d'Eden, la Parole qui était au commencement, qui avait été, qui a appelé toute chose à l'existence. Et la Parole est devenue chair et aussi la prétention que le salut vient de Juif; le salut vient de Dieu et est allé vers les juifs et des juifs est allé vers les nations et encore cela retournera aux juifs, je crois, j'ai noté cela, pensé à cela; Matthieu chapitre 10, ici notre Seigneur a vraiment dit que n'allez pas vers les gentils Matthieu chapitre 10: «*N'allez pas vers les nations*». Matthieu chapitre 12, nous avons ici c'est écrit Matthieu chapitre 12. Dans chaque point, nous devons retourner à la Parole de Dieu, et croire cela et croire comme les disent les Ecritures. Ici Matthieu chapitre 12 versets 18 et 19: «*VOICI mon serviteur que j'ai choisi, Mon Bien – aimé en qui Mon âme a pris plaisir. Je mettrai Mon Esprit sur Lui et Il annoncera la justice aux nations*». Ce n'est pas seulement à Israël, mais aux Nations. Donc comme c'était déjà prédit dans Esaïe chapitre 42 et au verset 20 [verset 3] il est dit: «*Il ne brisera point le roseau cassé et Il n'éteindra point les lumières qui fûmes jusqu'à ce qu'Il ait fait triompher la justice et les nations espéreront en Son Nom.*»

Nous mettons notre espérance bien sûr pas dans Israël, non, mais il est écrit dans 2 corinthiens chapitre 3 que le voile est encore sur eux 2Corinthiens chapitre 3 verset 14: «*Mais ils sont devenus dur d'entendement. Car jusqu'à ces jours le même voile...*» Verset 13: Et ils ne devaient pas regarder jusqu'à la fin de ce qui allait disparaître verset 14: «*Mais ils sont aveuglés jusqu'à ce jour. Le même voile demeure lorsqu'ils font la lecture de l'Ancien Testament et il ne se lève pas, parce que c'est en Christ qu'il disparaît*». Quel voile? Ce voile se lève, disparaît seulement en Christ.

Le voile, les Ecritures de l'Ancien Testament sont toujours cachées pour eux. Et Israël, il ya 31 groupes messianiques et tous veulent convertir Israël, tous croient à la trinité et tous n'ont pas eux – mêmes expérimentés la véritable conversion et le voile est toujours sur leurs faces et sur leurs cœurs. Que Dieu, le Dieu vivant soit remercié qui a un plan pour Israël et pour l'Eglise et quand il accomplit qu'est – ce qui va arriver avec l'Eglise? Alors elle sera enlevée et les deux prophètes vont se lever en Israël, c'est – à – dire pendant 3 ans et demi et ils vont prêcher la Parole de Dieu. Frères et sœurs, tout est vraiment d'une manière merveilleuse ordonné dans les Ecritures, je vous donne quelques exemples afin que vous puissiez savoir comment c'est vraiment important de n'est pas seulement lire quelque chose dans le Nouveau Testament mais prendre l'Ancien et le Nouveau Testament et encore, et encore et mettre cela sur la même base, le même dénominateur et voir la confirmation, comme nous l'avons mentionné hier dans Zacharie chapitre 9, Zacharie chapitre 9 ; nous avons ici la déclaration dans les Ecritures.: «*Voici Ton Roi vient...*» Zacharie chapitre 9 verset 9 l'Ecriture fut accomplie et en ce temps là, cela n'a pas commencé le règne de millénium n'a pas commencé, et jusqu'à ces jours il n'a pas encore commencé le règne de 1000 ans. Il était le Roi d'Israël et Il est le Roi et il demeurera toujours Roi, mais chaque chose à sa place selon le plan du salut de notre Dieu.

Nous allons encore le redire ici dans Zacharie, Zacharie chapitre 9 et c'est écrit ici Zacharie chapitre 9 verset 9: «*Soit transportée d'allégresse fille de Sion pousse des cris de joie fille de Jérusalem, voici Ton Roi vient à toi, Il est juste et victorieux*» il a le salut, «*Il est humble et monté sur un âne, le petit d'une ânesse*» et aussi ceci est très important en rapport à cela ce que frère Branham par exemple a dit

aussi dans les 7 sceaux plusieurs sont de cette opinion que ce qu'il a prêché était déjà accompli en Mars 1963.

Non! Frères et sœurs, en Mars 1963 c'était la révélation. Ce qui fut montré à Jean sur l'Ile de Patmos mais en mars 1963 il n'y avait pas de nouvelle Jérusalem qui est descendue sur la terre, il n'y avait pas trente minutes de silence au ciel, Il n'y avait pas l'Agneau de Dieu qui a pris le livre et ce n'était pas le trône de grâce qui est devenu trône de jugement; non. Frère Branham a été conduit par l'Esprit en toutes choses comme c'était montré à Jean sur l'île de Patmos et par grâce nous pouvons ramener tous dans les Ecritures et par grâce nous pouvons placer cela dans Matthieu chapitre 2 ici il y a la question, Matthieu chapitre 2 verset 2: «*Et dire où est le Roi des juifs qui vient de naître car nous avons vu son étoile en orient et nous sommes venus pour l'adorer.*» Où est – Il? Le Roi nouveau né de juifs et alors si vous allez dans Luc, chapitre 1, ici nous avons l'annonce qu'il est venu Luc, chapitre 1, verset 33.

Luc, chapitre 1, au verset 33: «*Il régnera sur la maison de Jacob éternellement et Son règne n'aura point de fin.*» Les juifs en ce temps là, ils pouvaient s'attendre à cela que le royaume puisse commencer mais même aujourd'hui cela n'a pas encore commencé. Et je vous le dis quand cela va vraiment commencer, quand les saintes Ecritures... bien sûr tout va arriver selon ce que les Ecritures disent. Mais notre devoir est de placer cela correctement c'est – à – dire là où cela s'applique. L'accomplissement, déjà dans l'Ancien Testament dans la promesse principale du prophète Essaïe nous avons la proclamation ici la déclaration que le Seigneur va commencer son règne.

Esaïe chapitre 9 c'est écrit au verset 5 c'est ici la déclaration même l'annonce de la naissance de notre Sauveur. Verset 5: «*Car un enfant nous est né, un fils nous est donné et la domination reposera sur Son épaulé on l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix.*» Et puis écoutez au verset suivant verset 6: «*Donner à l'empire de l'accroissement et une paix sans fin au trône de David et à Son Royaume l'affermir et le soutenir par le droit et par la justice. Dès maintenant et à toujours...*» Et quand est – ce que ça sera dès maintenant et quand à toujours nous devons continuer la lecture et nous devons aller dans Apocalypse chapitre 11, je veux partager cela courtement parce que notre sujet **c'est la préparation pour le jour glorieux du retour de Jésus – Christ.** Mais pour nous qui vivons maintenant en ce temps il y a tellement de pré-

tention de ce que frère Branham a dit que parfois, quelqu'un vraiment se sent malade parce qu'il ne retourne pas aux Ecritures, nous retournons à la Parole de Dieu. Les Cieux et la terre passeront mais la Parole de Dieu demeure éternellement et frère Branham ne voulait rien d'autre mais seulement que la Parole soit révélée. Mais comme les prophéties bibliques sont éparpillés un peu partout c'est ainsi qu'il lui a été donné aussi que je puisse le dire encore, Dieu nous a vraiment accordé Sa grâce de comprendre toutes choses de la manière correcte et de placer Sa Parole par Sa grâce et que nous puissions nous laisser nous même placer par Sa grâce dans Sa Parole, Apocalypse chapitre 11 nous lisons, apocalypse chapitre 11 et ici au verset 15 et Apocalypse chapitre 11 verset 15.

Le 7^{ème} ange sonna de la trompette, et il y eut dans le ciel des fortes voix qui disaient: «Le Royaume du monde est remis à notre Seigneur et à Son Christ et il régnera aux siècles des siècles». Qu'avons – nous lu et le 7^{ème} ange sonna de la trompette ici, nous lisons le mot Clé, il y a 6 anges qui avaient déjà sonné dans Apocalypse chapitre 8, chapitre 9, et vient l'annonce dans Apocalypse chapitre 10 qu'à la voix du 7^{ème} ange quand il sonnerait de sa trompette le mystère de Dieu sera accompli et ensuite le 7^{ème} ange a vraiment sonné et la proclamation est comme nous venons de le lire, *«Le Royaume du monde est remis à notre Seigneur et à son Christ»* et aussi verset 17 en disant: *«Nous Te rendons grâce Seigneur Dieu tout puissant, qui es et qui étais car tu as saisi Ta grande puissance et pris possession de Ton règne»* ça sera une réalité divine ici sur la terre et Dieu l'a vraiment placé bibliquement **afin que nous puissions comprendre et que nous sachons premièrement le ministère du prophète, de deux prophètes et la grande tribulation et Satan sera lié pendant 1000 ans et ensuite le royaume de notre Seigneur et Sauveur débute.** Nous pouvons prendre part à chaque chose premièrement prendre part à l'enlèvement et au festin des noces et après le festin des noces, nous tous ensemble avec notre Seigneur nous retournerons pour régner avec lui pendant 1000 ans. Tout vraiment, tout est vraiment placé d'une manière merveilleuse dans les saintes Ecritures frères et sœurs même le serment qui est dans Apocalypse chapitre 10. Le serment qu'Il a prêté. Il a juré c'est déjà montré dans l'Ancien Testament quand cela arrivera. Dans Apocalypse chapitre 10 verset 6: *«Et jura par celui qui vit aux siècles de siècles qui a créé le ciel et ce qui s'y trouve, la terre et ce qui s'y trouve et la mer et ce qui s'y trouve.»* Il a juré, il a fait un serment *«Mais*

qu'aux jours de la voix du 7^{ème} ange quand il sonnerait de la trompette,» si vous voulez savoir cela exactement vous n'avez qu'aller dans Daniel chapitre 12 ici je vous ..., voyez et vous voyez exactement trois ans et demi qui restent jusqu'à la fin après ce serment. Nous lisons cela dans le prophète Daniel notre Dieu a vraiment pris soins de toutes choses Daniel chapitre 12 verset 7 chapitre 12: «Et j'en-tendis l'homme vêtu de lin qui se tenait au dessus des eaux du fleuve. Il leva vers les cieux sa main droite et sa main gauche, et il jura par celui qui vit éternellement que ce sera dans un temps, des temps et la moitié d'un temps et que toutes ces choses finiront quand la force du peuple saint sera entièrement brisée.»

Tout arrivera en ce temps là, tout était déjà dit clairement, très clairement et même ici, même un fou ne peut pas s'égarer. Et les trois ans et demi après le serment; Daniel au chapitre 7, il nous a montré très clairement Daniel chapitre 7 au verset 25, Daniel chapitre 7 verset 25: De l'antéchrist, «*Il prononcera des Paroles contre le très haut il opprimera les saints du très haut et il pensera, il espérera changer le temps et la loi et les saints seront livrés entre ses mains pendant un temps, des temps et la moitié d'un temps.*» Que voulez – vous en plus? Remerciez Dieu pour l'Ancien et pour le Nouveau Testament, remerciez Dieu pour l'accord parfait dans Son plan Divin du salut. Il y a encore beaucoup des choses qu'on peut dire dans Apocalypse chapitre 11 et aussi ici dans Apocalypse chapitre 11 quand le règne de 1000 ans, quand le millénium va commencer après le ministère de deux témoins. Mais je dis ceci pour tous les frères, pour les frères qui sont dans la confusion, le prophète a dit, le prophète a dit. Le prophète a dit cela. Ce qui nous conduit à retourner aux Ecritures et nous plaçons cela là où cela s'applique et même qu'ils vont prophétiser pendant 42 mois à Jérusalem, 42 mois sont trois ans et demi nous lisons dans Apocalypse chapitre 11 verset 2 et verset 3: «*Et je donnerais à Mes deux témoins le pouvoir de prophétiser revêtus de sacs pendant 1260 jours.*» Ils seront revêtus de sacs pendant trois ans et demi tout est vraiment mis en ordre par Dieu et maintenant, qu'en est – il de nous? Notre part, même si nous connaissons tous les mystères.

Si nous pouvons placer toutes choses correctement, mais c'est vraiment... de quoi s'agit – il? **C'est d'avoir un respect total devant Dieu et sa Parole de faire notre expérience personnelle du salut avec Dieu que nous puissions vraiment non seule-**

ment avoir la théorie mais que nous puissions vivre une vie dans laquelle nous pouvons dire je ne vis plus mais c'est Christ qui vit sa vie au travers de moi. Et comme nous l'avons déjà dit la dernière fois mes frères et sœurs celui que le Fils de Dieu affranchi est réellement libre, libre de tout lien, tout esclavage, libéré de la cigarette, de l'alcoolisme, du mensonge, libérer de tout ce qui appartient au Vieux homme. Et vous pouvez vous rappeler de cela, quand deux frères qui étaient homosexuels ils voulaient être baptisés ici en cet endroit, et j'ai dit c'est impossible, impossible nous ne pouvons pas immerger, mettre un pécheur dans l'eau et faire sortir un pécheur de l'eau. Premièrement une véritable conversion doit avoir lieu et aussi en rapport à cela nous devons respecter cela.

Que Dieu a créé Eve pour Adam et Dieu a dit dès le commencement que ce n'est pas bon, «*Il n'est pas bon que l'homme soit seul, Je lui ferai une aide semblable...*» et rien sur la terre est aussi beau à avoir que le mariage. Tout... Chacun à son droit a sa place alors maintenant c'est le temps de Sodome et Gomorrhe. Comme s'était autrefois, et aussi frère Branham a dit en rapport à cela, a dit ceci en rapport à cela, et déjà là aux Etats – Unis cela, a sa place, cela est effective aux Etats – Unis.

Nous ne jugerons personne, chacun doit vivre jusqu'à ce que Dieu puisse venir l'aider. Personne ne peut aider un autre homme où personne ne peut s'aider soit même. Et nous devons vraiment insister sur ceci; c'est écrit: «*celui qui invoquera le Nom du Seigneur, qui invoque son Nom celui qui a reconnu qu'il est lié qu'il est perdu celui – là invoque le Nom du Seigneur pour la rédemption pour la délivrance par le pardon et il invoque le Nom du Seigneur.*» Mais c'est écrit invoque moi au temps de la détresse le pécheur doit arriver dans ce temps de détresse devant Dieu par la proclamation de la Parole. Et nous reconnaissions la condition de pécheur, la malédiction de Dieu est sur moi j'ai besoin de la rédemption par le sang de l'Agneau, j'ai besoin de la délivrance et alors nous pouvons dire tout est nouveau, tout est nouveau. Nous ne sommes pas entrain de juger un quiconque; mais s'il vous plaît, croyez comme les disent les Ecritures. Pas de pédophile ou d'homosexuel va hériter le royaume de Dieu, non.

Dieu a placé l'ordre divin dans le naturel et dans le spirituel, il n'y a plus rien qui ne soit naturel. C'est vraiment être naturel selon Dieu comme Dieu l'a ordonné dès le commencement. **Nous devons vraiment insister sur cela afin que tous ceux qui sont liés**

d'une quelconque manière où qui ne sont pas en accord avec eux – mêmes mais d'abord qu'ils puissent reconnaître que nous avons besoin de la rédemption. Et sincèrement, sincèrement de notre détresse intérieur nous puissions invoquer le Nom du Seigneur. C'est – à – dire sous l'impression, vraiment que je suis perdu, je suis condamné, j'ai besoin du salut, j'ai besoin de la délivrance, j'ai besoin de la rédemption. Bien – aimé Seigneur soit miséricordieux envers moi et soit miséricordieux envers moi et vient. L'aide, le secours de Dieu sur nous.

S'il vous plaît que nous puissions faire le bon commencement avec Dieu en confessant nos péchés et en venant à lui disant: «Seigneur, pardonne – moi. Lave – moi dans le sang précieux de Jésus – Christ et dans la fontaine qui purifie comme le dit le cantique. Ce n'est qu'à toi que je vais consacrer ma vie dans l'obéissance». Frères et sœurs et aussi en rapport à ceci nous le disons encore: *«La foi et l'obéissance vont ensemble, de paire comme l'incrédulité et la désobéissance sont aussi paire»*. Et Dieu nous a vraiment destiné d'être ramenés dans l'obéissance de la foi et de vivre selon la Parole de Dieu. Et en rapport à cela expérimenter notre préparation pour le glorieux retour de notre Seigneur et comme un frère l'a exprimé dans sa prière.

La Parole d'Hébreux après que nous ayons fait la volonté de Dieu, mais non comme moi je le veux mais comme toi tu le veux. Cela doit être dans notre cœur ainsi le Seigneur aura une Epouse Sainte lavée dans la Parole de la vérité et sanctifiée. L'Eglise épouse, et qu'il va prendre dans les Cieux. Ce n'est pas pour juger, mais il y en a beaucoup qui comprennent qu'aucun homme qui vit dans la transgression. Qu'est – ce qu'il peut faire au ciel, continuer comme ça au ciel, non; ce n'est pas possible, les saintes Ecritures disent celles [qui] furent prêtes entrèrent avec Lui, avec Lui le Seigneur dans le festin des noces et cela appartient au renouvellement, à la nouvelle naissance. Si quelqu'un..., un homme est en Christ, il est une nouvelle créature. Une création nouvelle. Ce n'est pas un nouveau, je veux faire ceci je veux faire cela, mais c'est vraiment une expérience du salut avec le Dieu vivant afin que comme Paul l'a dit, vous pouvez dire les deux: Dans Romain nous trouvons les deux au chapitre 4 et aussi au chapitre 9, mais ici dans Romain chapitre 4 nous lisons premièrement le verset 3: *«Car que dit l'Ecriture Abraham crut à Dieu et cela lui fut imputé à justice»* et ensuite le verset 7: *«Heureux,*

bénis ceux dont les iniquités sont pardonnées et dont les péchés sont couverts. Bénis, heureux... Frères et sœurs je le dis maintenant honnêtement; j'ai manqué cette bénédiction. Si je vous dis aujourd'hui, dans le jour de ma conversion quand l'Esprit de Dieu était vraiment entrain d'agir d'une manière surnaturelle qu'était le résultat? C'était quoi le résultat? Nous étions devant la présence de Dieu et nous vraiment nettoyons les nez avec les yeux, les larmes qui coulaient et vint la chose qui est arrivé vraiment avec puissance. La joie, la joie de la victoire, le Seigneur m'a accepté. Je manque, vraiment ça me manque ce jour là que la joie du Seigneur soit notre force. Que nous ne puissions plus marcher comme ça, et je ne marcherai pas comme ça. Nous ne devons pas marcher comme ça. Que la joie de ce que Dieu a fait, le salut de votre âme la délivrance que cela soit notre force. Dieu a fait de grandes choses pour nous par la puissance de Son sang de Sa Parole et de Son Esprit.

Comme Paul l'exprime ici, aussi David: «*Heureux l'homme à qui le Seigneur n'impute pas son péché.*» Réjouissez – vous, réjouissez – vous, tenez cela à cœur remerciez Dieu aujourd’hui pour le pardon. Réjouissez – vous, remerciez – le: «Seigneur tu m'as pardonné, tu m'as pardonné. je ne vis plus comme avant, lave moi dans Ton sang. *Béni, heureux, ceux dont les iniquités sont pardonnées et dont les péchés sont couverts*». Ecoutez attentivement verset 8: «*Heureux l'homme à qui le Seigneur n'impute pas son péché.*» Ne plus imputer les péchés et parce que moi [mes péchés] et tes péchés, ma désobéissance et ta désobéissance qui devaient nous frapper, le châtiment qui devait nous frapper, il a prit sur Lui.

Voici, voici l'agneau de Dieu qui hôte le péché du monde. Il a cloué cela à la croix, et ils sont là, ils ne sont plus sur moi, c'est sur la croix et le Seigneur a versé son sang et les péchés ne sont plus. Béni, béni, que le Seigneur Dieu, qu'Il puisse nous réjouir aujourd’hui et nous rendre heureux et reconnaissants. Frères et sœurs est – ce qu'il y a – t – il un peuple sur la terre à qui Dieu a fait aussi des grandes choses comme à ceux à qu'Il a révélé Sa Parole et S'est révélé Lui – même en ce temps s'il vous plaît recevez cela par la foi. Tout ceux qui reconnaissent maintenant dans quel temps nous vivons et qui croient le message promis et le messager, ils ont trouvé grâce devant Dieu et la Parole que le Seigneur nous a donné d'en aucun d'entre – nous va retourner sans effet. Mais en chacun de nous en chacun de nous cela doit accomplir c'est pourquoi elle a été envoyé. Ça

c'est ce que Dieu a dit. Et dans le troupeau racheté par le sang la Parole de Dieu accompli tout mais nous devons nous mettre à la disposition du Seigneur, dire: «Seigneur tout ce que tu as préparé pour moi, que cela devienne une réalité dans ma vie, le plein... le pardon totale, la réconciliation totale, la pleine réconciliation, la parfaite grâce c'est ainsi par ceci ensemble, nous allons expérimenter notre préparation. Et je mets encore l'accent sur cela, celui qui en ce temps a trouvé grâce devant Dieu, à lui, Il a montré Ses voix, afin à l'Eglise par Sa grâce et envers l'église. Il a donné la promesse pour ce temps et il nous l'a révélé. Et rappelez – vous, même souvenez – vous mes frères et sœurs pensez à ceci.

Sur la montagne de la transfiguration, Moïse et Elie sont apparus et dans le dernier verset du dernier prophète, dans Malachie nous lisons: «*Souvenez – vous de la loi que j'ai prescrit à Moïse mon serviteur, voici je vous envois le prophète Elie*». Les deux Moïse et Elie sont mentionnés dans un verset et quand on va sur la montagne de la transfiguration quand ils sont descendus de la montagne les disciplines ont posés la question: «*Seigneur dit nous, pourquoi les scribes disent – ils qu'Elie doit venir premièrement mais ils n'ont pas posés la question au sujet de Moïse.*» Mais c'était Elie et pourtant, ils étaient là tous les deux, parce qu'Elie était déterminé pour notre période de temps mais Moïse et Elie sont déterminer tous les deux pour la période après l'enlèvement. Mais Elie c'était pour notre temps et c'est pour cela les disciples ont posé cette question afin que Dieu puisse nous donner la réponse. C'est très merveilleux. Qui peut vraiment comprendre cela. Qui peut saisir cela? Et Dieu a envoyé frère Branham dans l'esprit et dans la puissance d'Elie et je le dis avec une pleine conviction devant le Seigneur; aucun prophète n'avait reçu un tel ministère que notre Seigneur avait et qui s'est répété dans le ministère de frère Branham. Moïse un grand prophète, le Seigneur lui a parlé face à face. Il a vu la nuée, la colonne de feu, Il connaissait Dieu personnellement mais ce ministère là où il pouvait dire qui était Nathanaëlle, qui était Philippe qui était Pierre et qui était la femme aux puits. Il pouvait dire à chacun qui était..., ce qui était arrivé dans leur vie. Ça, ce ministère Paul n'avait pas, Pierre ne l'avait pas personne aucun des Apôtres n'avait ce ministère là qu'avait frère Branham. Et certainement vous pouvez me comprendre d'avoir été témoin

oculaire et auriculaire de ce ministère. Depuis les premiers jours depuis la première heure, la première réunion.

Je savais..., j'ai su..., je savais celui – ci est un homme envoyé de Dieu celui – ci est un homme envoyé de Dieu et à trois reprises j'ai expérimenté cela directement. Quand j'étais avec frère Branham. Il pouvait me dire ces choses que Dieu lui a révélées, vous savez comment je me suis senti? Qui sommes – nous? Qui suis – je qui sommes – nous que Dieu nous a donné cette direction, cette connexion directe dès le commencement; que tous les frères, nous n'avons pas mentionné, notre frère venant du Canada, nous allons l'appeler. La plupart des frères qui viennent de loin, je les prends dans mon bureau, et je leur montre les étrangères à coté de mon bureau avec plus de 600 bandes magnétiques qui me furent envoyés dans les années 50 et 60 et vraiment j'étais conduit par Dieu de telle manière pour écouter chaque prédication, de prendre part à cela et grandir sous ce ministère. Mais il y avait aussi la révélation de 7 sceaux, mes frères et sœurs, par la grâce de Dieu sans aucun effort, je peux vraiment me placer dans cela.

Je peux suivre le Prophète sur sa piste et je suis si reconnaissant envers le Dieu tout puissant que tous les frères dans toutes les langues et les peuples et les nations, que les frères ont vraiment reçu la même révélation de la part de Dieu et distribuent la même Parole de Dieu, la même nourriture spirituelle. Que nous ne faisons pas de frère Branham le centre de notre prédication mais, notre bien – aimé Seigneur et Sauveur, Lui seul est l'Alpha et l'Omega, Lui seul est le Premier et le Dernier, le Seigneur Dieu qui est, qui était et qui viendra. **Nous ne sommes pas l'Eglise de Branham, nous sommes l'Eglise du Dieu vivant. Frère Branham était comme nous.** Il était un pécheur comme toi et moi, mais comment est – ce que lui – même rend témoignage, il dit mon papa, mon père était un alcoolique mais il n'était pas seulement un alcoolique. Mais il préparait lui même le Wisky à la maison mais il parle de sa famille et la grâce à glorifier la Parole de Dieu, moi je suis un pécheur sauvé par la grâce. C'est si merveilleux qu'aucun homme ne peut se glorifier devant Dieu. Que celui qui veut se glorifier, qu'il se glorifie dans le Seigneur et c'est pour cela nous sommes si reconnaissants, que c'est aussi écrit que ce qui n'est rien au monde, c'est ce que Dieu a choisi. Ainsi nous sommes si reconnaissants pour l'élection, pour l'envoie de son serviteur et avec [la] pleine conviction nous croyons qu'il était

l'accomplissement de c'est: «*Voici, Je vous envois le prophète Elie*» Qu'il a apporté le dernier message et ce message atteint maintenant les extrémités de la terre. Et là maintenant je viens d'entendre frère Smith dire: «Amen».

Quand je pense à cela, certains d'entre nous, il y a de cela 60 années nous sommes ensemble, dans l'œuvre avec frère Smith, 65 ans sur le même chemin. Nous avons déjà parcouru une longue distance et jusqu'à ce jour il n'y a pas eu une seule incompréhension, même pas une seule. Dieu nous a conduits dès le commencement. C'est la même chose avec frère Rus. C'était la même chose encore je me rappelle encore pour toujours quand j'ai entendu la voix du Seigneur, comme vous entendez la mienne maintenant, j'ai entendu: «Mon serviteur consacres – moi Leonard Rus et Paul Smith entant qu'anciens.» J'étais tout simplement conduit par Dieu dès le commencement et nous les voyons comment Dieu vous a conduit entant qu'individus, frères et Sœurs nous ne croyons pas un homme, nous croyons Dieu et nous croyons la Parole qu'Il nous a confiée. Que je puisse lire avant de conclure; Apocalypse chapitre 19. Quelques deux versets, nous sommes placé par Dieu et là où nous devons être. Apocalypse chapitre 19 nous allons lire à partir du verset 5, Apocalypse 19 verset5: «*Et une voix sorti du trône disant louez notre Dieu, louez notre Dieu vous tous ses serviteurs, vous qui le craignez, petits et grands*» et vient le verset 6: *Et J'entendis comme la voix... d'abord «Louez notre Dieu,» mais vient «Et j'entendis comme la voix d'une foule nombreuse, comme un bruit des grosses eaux, et comme un bruit de forts coups de tonnerres disant alléluia, alléluia car le Seigneur notre Dieu Tout – Puissant est entré dans son règne.»* Ça, ça sera le moment où va retentir parfois nous sommes un peu, nous levons un peu la voix mais en ce moment là, ça sera vraiment très fort, ça va résonner très fort. Une multitude que nul ne peut compter va apporter la louange. Le Seigneur, le Dieu Tout – Puissant est entré dans Son règne. Que le Seigneur puisse commencer Son règne en vous et en moi. Que vous et moi, nous puissions venir dans son droit et que nous soyons connectés dans cette louange, reliés à cela, alors la multitude va être devant le trône, verset 7: «*Réjouissons – nous, soyons dans l'allégresse et donnons Lui gloire car les noces de l'Agneau sont venues, Son Epouse s'est préparée et Il Lui a été donné de se revêtir d'un fin lin éclatant pur, car le fin lin se sont les œuvres justes des saints. L'ange me dit écrit, écrit: Heureux, bénis ceux qui sont appelés aux festins de*

noces de l'Agneau. Puis Il me dit, ces Paroles sont les véritables Paroles de Dieu.»

Nous regardons cela et quand je me rappelle correctement frère Branham 170 fois, il a parlé de l'épouse de christ. Plus ou moins 170 fois, il a parlé de l'Epouse et de l'enlèvement. Frères et sœurs, de même que Jean Baptiste pouvait dire que l'ami de l'époux écoute, entend la voix de l'époux, de même aujourd'hui, c'est le cas dans notre temps. Comme Abraham avait envoyé Eliezer pour chercher l'épouse, vous savez Rebecca, il fut demandé à Rebecca veux – tu aller avec lui? La réponse était directe: oui, je veux aller. Quand nous lisons de cette manière, aussi vous et moi, nous n'avons pas de temps de réflexion, directement là – même quand nous avons reçu l'invitation nous disons: Oui. Nous disons oui. Et tous ceux qui ont dit oui au Seigneur à eux ceux là font parti de l'épouse. Et ils croient chaque Parole, et la reçoivent et l'acceptent et se préparent pour le jour glorieux du retour de Jésus – Christ et aussi ce week – end, que ce week – end demeure une bénédiction qui subsiste. Que nous puissions être heureux d'avoir trouvé grâce devant Dieu. Que nous soyons reconnaissants que nos péchés et nos transgressions ont été pardonnés, et que nous soyons reconnaissants, nous avons entendu le dernier message et que nous puissions croire et être reconnaissants que nous avons pu comprendre chaque Parole de la bonne manière.

Tout n'est que grâce et grâce, les bénédictions du Dieu tout – puissant soient sur chacun de nous, viennent sur chacun de nous sur tous les frères et sœurs, partout dans le monde, quand je pense à nos amis à Edmonton, ils écoutent maintenant ,8 heures de décalage, 8heures de décalage en arrière, ils priaient toute la nuit et la famille Daufer est aussi à Edmonton maintenant, ils écoutent avec la famille Elise, ils écoutent quand je pense à cela, à Oakland, à Nouvelle – Zélande. Ils sont 8 heures en avance Dieu a vraiment accordé la grâce à chacun qu'au temps du soir, que ça soit le soir où la nuit tous sont connectés, tous écoutent tous croient partout sur la terre et tous prennent part à ce que Dieu est entrain de faire maintenant.

A lui le Dieu fidèle Eternel qui nous a rachetés qui nous a appelés à sortir et qui nous prépare afin que nous soyons revêtus de fin lin pur et Blanc sans aucune tâche, sans ride. Nous seront lavés par le sang de l'Agneau, sanctifié dans la Parole de Dieu scellé du Saint – Esprit. A lui le Dieu tout puissant soit rendu gloire et louange pour tout dans le Saint Nom de Jésus – Christ, amen.

Nous allons nous mettre debout et nous allons remercier tous le Seigneur. Avant de rendre grâce à notre Seigneur que je puisse poser cette question: «Si nous avons des frères et sœurs en Christ parmi nous qui voudraient consacrer leurs vies au Seigneur et qui voudraient se faire baptiser? Celui qui voudrait attendre la prochaine fois, c'est aussi bien. C'est aussi bien. Dieu déjà tient compte quand vous êtes prêts, prédisposés à le faire. Y en a – t – ils qui veulent se faire baptiser, mais pas aujourd’hui ça va, nous allons attendre la prochaine fois. Pendant que nous courbons nos têtes que je puisse encore poser la question? Qui voudrait consacrer de nouveau sa vie à Dieu, dire Seigneur que Ta volonté soit faite dans ma vie. Achève l’œuvre que Tu as commencé pour le jour glorieux de Ton retour. Frères et sœurs, aujourd’hui entant que le troupeau racheté par le sang, nous allons remercier le Seigneur à haute voix.

Cela n'a pas besoin d'être à très haute voix, mais que tous puissent ouvrir leurs bouches que tous puissent permettre et laisser leur cœur libre parler. Que tous puissent apporter librement leurs adorations au Seigneur. Nous avons été appelés à sortir de toutes les erreurs. Nous avons été sanctifiés dans la Parole de la vérité et par le Saint – Esprit tout nous a été révélé par sa grâce.

Nous allons encore chanter tel que je suis et nous allons... Cantique: *Tel que je suis sans rien en moi*. Nous allons tous lever nos mains. Cantique ...

Nous allons tous remercier le Seigneur: «Bien – aimé Seigneur, de tout notre cœur nous Te disons merci .Que cela soit devenu vrai par Ton sang, nous avons été rachetés, nous sommes lavés, nous sommes purifiés. Bien – aimé Seigneur, de tout notre cœur nous Te remercions pour Ta grâce, pour Ta Parole, nous Te remercions pour chaque révélation, pour l'envoi de Ton serviteur et prophète, nous Te remercions pour la clarté de Ta Parole, nous Te remercions de tout notre cœur et de toute notre âme pour les grandes choses, les grandes choses que Tu as fait en chacun de nous, Alléluia!alléluia!

Que la louange soit rendue à notre Dieu pour l'éternité, d'éternité en éternité, d'éternité en éternité. Alléluia, Alléluia. Louez – le! Alléluia ... Nous allons chanter tu es digne. Cantique...Et à ceci nous disons tous Amen!

Avant que nous vous transmettions les salutations, à tous les frères et tous les peuples, toutes les langues, je voudrais vous poser la question: s'il vous plaît souvenez vous de moi pour le prochain voy-

age, que Dieu puisse accorder sa grâce à cela que tous [ceux] qui sont destinés à la vie éternelle puissent devenir croyants. Que tous [ceux] qui sont destinés à être l'épouse de l'époux, l'épouse de l'Agneau, qu'ils puissent croire et qu'ils expérimentent leur préparation.

Et aussi Dieu voulant dans notre pays et en Suisse nous aurons deux réunions spéciales, le vendredi saint dans la ville de Biblingen dans le palais du congrès, et là où on a souvent été le jour du vendredi saint le 25 Mars à Biblingen et c'est très facile à accéder à cela, à cet endroit par l'Autriche et de la Suisse ...

Tous peuvent aller au Sud de l'Allemagne et le dimanche saint nous serons à Zurich .Que Dieu puisse accorder sa grâce nous aurons le Repas du Seigneur. C'est merveilleux que Dieu ait pu conduire cela vraiment d'une manière merveilleuse dès le commencement. Que nous pouvons encore tenir ces réunions sans être dérangé. Et à tous nos frères et sœurs, que ça soit à Paris, à Lion où partout à Prague, Bratislava, à Bucarest et vraiment partout, que Dieu bénisse tous nos frères et sœurs partout où ils se rassemblent. Très bientôt tout le nombre sera au complet et le Seigneur reviendra pour nous prendre à la maison. Croyez – vous cela? Dites: Amen!

[Frère Frank appelle quelques frères pour prier avec eux,
N.D.E.]